



Los días 5 y 6 de noviembre de 2014, se llevó a cabo, en Ginebra, Suiza, la 3ª Sesión de 2014 del Comité de Obstáculos Técnicos al Comercio de la OMC. En esa ocasión, Como en ocasiones anteriores, la agenda permitió la presentación o revisión de preocupaciones comerciales específicas de los Miembros de la OMC. En esta ocasión, México presentó preocupaciones por medidas adoptadas por Brasil, Chile, Ecuador, Rusia, Tailandia y la Unión Europea. La agenda de la reunión también contempló los preparativos para la 7ª Revisión Trienal del Acuerdo sobre Obstáculos Técnicos al Comercio, que tendrá lugar durante 2015.